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Проверяем выполнение социалистических обязательств

Не ослаблять борьбы за досрочное
выполнение годового плана

Строй управление 
Ns 774

Выполнение восьмимесячно
го плана по генеральному 
подряду — 105,1 процента.

Выполнение плана собствен
ными силами — 114 процен
тов.

Производительность тру
да — 108 процентов.Не успокаиваться на достигнутом (Коллектив стройуправления № 774 держит переходящие Красные знамена Министерства строительства и ЦК профсоюза, объединенного построечного комитета и управления .треста.План по сдаче в .эксплуатацию жилых объектов управление выполнило на 117,8 процента, кроме того1, сдано помещение под детский сад треста на 125 мест.Собес то и м ость строител ьс тва снижена на 6,6 проц., вместо 3 проц, по плану. Получено 1 110 тысяч рублей экономии.Помогает развертывать социалистическое соревнование систематическое подведение итогов между участками, прорабами, мастерами, бригадами. Борьба за первенство повышает производительность, улучшает качество.Большое внимание уделяется выпуску сборного железобетона. За это время на своих полигонах коллектив изготовил 829 кубометров фундаментных блоков,

430 квадратных метров крупнопанельных перегородок, 7 690 квадратных метров гипсовых плит.Однако и в работе этого- передового управления есть немало недостатков.Па участках плохо идет подготовка к зиме, недопустимо задерживается строительство заделов, неудовлетворительно готовится и фронт работ для штукатуров, маляров. А ведь от этого зависит производительность труда строителей, а следовательно и все остальные показатели.На отдельных участках валики простои.Почему-то проверка выполнения взаимных социалистических обязательств со стройуправлением № 752 проводится только кабинетным порядком постройко- мами. 1В течение всего года не было совместного собрания обоих коллективов, где бы можно было поделиться опытом, вскрыть недостатки.Работатьна уровне первого полугодияБорясь за выполнение взятых социалистических обязательств, коллектив строительного управления № 752 за восемь месяцев добился неплохих показателей.Сдано в эксплуатацию 3 427 квадратных метров жилой площади. Производительность труда достигла 113 процентов — то есть на 10 процентов выше, чем намечалось обязательствами.

Стройуправление
Ns 752

Выполнение восьмимесячно
го плана по генеральному 
подряду — 100 процентов.

Выполнение плана собствен
ными силами — 107,5 про
цента.

Производительность труда- 
113 процентов.

Себестоимость строительных работ снижена на 4,2 процента против 3 процентов по обязательствам.От новаторов производства поступило' 53 рационализаторских предложения с общей годовой условной экономией 394.000 рублей при годовом обязательстве 100.000 рублей.Выполнен план по механизации земляных и малярных работ.Однако в третьем квартале стройуправление работает хуже, чем в первом полугодии, и не выполняет своих социалистических обязательств. Сорван срок сдачи в эксплуатацию столовой в квартале «А» Уралмашзавода, строительство которой- должно быть закончено 20 сентября.До сих пор не введены в действие очистные сооружения в Орджоникидзевском районе.Отстает механизация погрузо- разгрузочных работ.Много еще на строительных площадках нераспорядительности, преобладает ручной труд.
На промышленных площадках Уралмашзавода

Переходящие 
вымпелы —- передовикам 

/ производства(2 РЕДИ коллектива первого участка управления № 753, который ведет строительство обрубного цеха на Уралмашзаводе, есть немало передовиков производства. К ним можно отнести и плотников бригады П. А. Морозкина. Эта комплексная бригада устраивает леса и ведет отделочные работы. Умело руководя людьми, тов. Морозкин добивается хорошей производительности. В прошлом месяце бригада выполнила задание на 147 процентов и в социалистическом соревновании за-

остеклить 1110 квадратных метров оконных переплетов. Работа эта весьма трудоемкая, и, чтобыее выполнить в срок, лась целая бригада. требова-
За делювзялся Иван Ефимович Чернов.Недаром считают, что у него золотые руки. Сумев уплотнитьсвой день, он выполнил работу за месяц, дав 290 тов нормы.Хороший труд хорошо

всю эту процен-и оша-

няла первое место.Успеха добилась бетонщике® под А. И. Копытовой.полнила свое задание,
и юригада руководством Она перевы-причемкачество работы хорошее.Победителям сор е® н о в .а н ия вручены переходящие красные вымпелы.

По труду и заработок
(Л БРОМНОЕ здание обрубного цеха будет простор- ным в светлым. Для него нужно

чивается. Тов. Чернов заработал полторы тысячи рублей.
Еще одна комплексная 

бригадаА СТРОИТЕЛЬНОМ участке № 1 создана комплексная бригада каменщиков в количестве 20 человек. Руководит ею опытный мастер каменной кладки тов. Мельников.Бригада провела большую работу ио реконструкции бетонного завода стройуправления.В настоящее время она сооружает бытовые помещения обрубного цеха. Качество работы хо-‘ рошее.Каменщики перешли на хозрасчет и строго следят за экономией строительного материала.

Всемерно развивать творческую мысль
Премии лучшим новаторамВ ГИЯХ шел управлениях, предпринят хозяйствах треста промесячник смотра рациона-й лизаторской работы, а также g конкурс на лучшее рационали- Н заторское предложение. За это время поступило 319 предлэ- g женяй. Из них принято 266 ® и находится на рассмотрении ® 30. Условная годовая эконю- @ мия от принятых и внедрен- й ных предложений определяет- 8 ся в 1 726 тысяч рублей.Й В организации и проведении Я месячника приняло участие g много инженерно-технических § работников и передовых рабо- g чих. 188 человек внесли пред- S ложения.Й Итоги месячника и кс-нкур- g са рассматривались БРИЗом й треста и затем обсуждались на Я заседании объединенного по- g строенного комитета.g Приказом по тресту первая й премия в 3 000 рублей при- ft суждена коллективу стройуп- S равнения № 754, где собрано §51 рационализаторское предло- § жение. Экономия от поступив-

Премии предназначены для поощрения активных рациона- лизаторов, руководителей и ® организаторов рационализатор- ской работы, способствовавших а разработке и внедрению пред- |ложении.Премиями отмечены также 2лучшие рационализаторские g предложения.Начальнику бетоноарматур- Яного ву, ТОВ. завода № 1 тов. Дмитрии-1 заместителю начальника g Фельдману и механику |
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ших предложений составляет здесь 75 тысяч рублей на миллион рублей работ, выполненных собственными силами.
Вторая премия в 2000 рублей присуждена коллективу стройуправления № 752. Здесь собрано 47 рацпредложений и экономия составляет 60 тысяч рублей на 1 миллион рублей выполненных работ.
Третьей премии в 1000 рублей добился коллектив ремонтно-механического завода, где собрано 21 предложения и нт 1 миллион рублей выполненных работ достигнута экономия в 13,7 тысячи рублей.

тов. Хворостову за сконструи-1 рованный ими бетоноукладчик Й эстакадного типа присуждена § 
первая премия в 1000 рублей. Й

Две вторых премии по 500 1 рублей получили газосварщик р ремонтно-механического завода | тов. Агафонцев за предложе- р ние об отводе конденсата из | шлангов с ацетиленовым газом и карбюраторщик гаража | транспортной конторы тов. S Мокин, предложивший изгэтов- Ц ление аккумуляторных пла- В стин. Ц
Дее третьих премии по 300 g рублей присуждены главному 2 механику стройуправления g № 753 тов. Поддубицкому, § усовершенствованшему управ- g ление пенобетономешалки с по- Я мощью сжатого воздуха, и на- Я пальнику сушильно-формовом- S него цеха кирпичного завода Я тов. Деркачеву за предложение 2 по очистке сушильных камер. ЯНеобходимо, чтобы новаторы й производства, руководители g -стройуправлений и предприя-§ тип продолжали активно тру- В диться и добивались дальней-Ц ших успехов в совершенствова- S нии и удешевлении произвол- § едва. ' S

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Сейчас на . промышленных площадках Уралмашзавода имеется три комплексных бригады.
Освоен выпуск 

пенобетонаI РИКАЗОМ по строительному управлению № 753 коллектив первого строительного участка должен подготовить бетонный завод для работы в зим- ййх условиях, построить новое помещение кирпичной пропарочной камеры, оборудовать камеры для пенобетона и утеплить здание. Сейчас подготовка близится к концу.Пуск камер позволит повысить производительность труда, увеличить выпуск бетона и раствора в зимних условиях.В этом месяце на заводе освоен выпуск пенобетона для утепления кровли цехов Уралмашзавода. Первые десятки кубометров его использованы на устройство кровли обрубного- цеха. Все работы механизированы. Смонтирована пенобетономешалка. Подача, пенобетона к месту заливки форм производится при помощи воздуха через металлический бачок.

Петрозаводский домостроительный комбинат выпускает детали 
сборных жилых домов. За последние месяцы эта продукция была 
отгружена новостройкам Казахстана, Урала, Восточной и Западной 
Сибири, а также на Крайний север.

На снимке; детали сборных домов на погрузочной площадке 
комбината.

Введено усовершенствование .и в самом изготовлении. Если раньше кубики пенобетона разрезались электропилой, то сейчас заранее в форме устанавливаются металлические перегородки нужной толщины плит. Это позволило высвободить двоих рабочих и улучшить качество плит.В освоении пенобетономешал- ки много помогала бригада механизаторов под руководством главного механика стройуправления М. С. Поддубицкого.
Предстоит сделать 

многое

Обрубной цех — пусковой. Он должен быть сдан в эксплуатацию в четвертом квартале этого года. Сейчас здесь сооружаются термические печи, дробеструйные камеры, борова. Закончено строительство

Фотохроника ТАСС.

трубы высотой 70 метров. К КОНЦУ идут отделочные работы.Но предстоит еще сделать многое. Вызывает тревогу задержка со строительством бытовых помещений цеха. В настоящее время закончен только фундамент и начата кладка стен первого этажа. Это объясняется отсутствием цемента, лесоматериала и сборного железобетона. Выложить нужно три этажа, и если вести строительство и дальше такими темпами, то работы задержатся.Подводят нас субподрядные организации. Так, стройуправление № 560 не закончило монтаж мостовых кранов. Не проводятся еще технологические трубопроводы и монтаж оборудования.Руководителям треста нужно обратить на это внимание и помочь коллективу . строителей.
Д. МУЖИКОВСКИЙ, 
начальник участка.



Партийная жизнь

Выше уровень партийной 
пропаганды!

Когда мы будем работать в полную силу?
Молодые строители предъявляют свой счет

Очередное партийное собрание треста, состоявшееся 19 сентября, обсудило вопрос об итогах учебного года в системе партийного просвещения и задачах партийной организации в новом учебном году. С докладом по этому вопросу выступил заместитель секретаря партбюро треста тов. Жулин.— В прошлые годы в партийной пропаганде было немало серьезных недостатков, — сказал докладчик. — Многие партийные организации неудовлетворительно руководили политическим просвещением коммунистов. Это объясняется тем, что в течение ряда лет основой пропагандистской работы был «Краткий курс истории ВКП(б)». Коммунисты не изучали марксизм- ленинизм как целостное учение.Недостаточно внимания уделялось изучению великого ленинского теоретического наследства, вопросов экономической теории и конкретной экономики.Большой вред делу партийного просвещения нанес чуждый марксизму-ленинизму культ личности, который умолял руководящую роль партии и решающую роль народных масс в истории.Докладчик остановился на итогах прошлого •учебного года в системе партийного просвещения треста. Он отметил, что большинство коммунистов серьезно относилось к учебе, добросовестно посещало занятия и занималось. Наряду с этим, отдельные коммунисты, например, тт. Ку- личкина, Рящин, Яхин, Кондаков, не изучали важнейших решений партии, плохо посещали занятия. И вообще посещаемость в кружках была низкой.Цеховые партийные организации и партбюро треста недостаточно осуществляли контроль за политическим образованием коммунистов.В новом учебном году будут работать четыре экономичес1ких семинара: в стройуправлении № 234, в комбинате производственных предприятий, транспортной конторе и ремонтно-механическом заводе. Руководить ими будут члены КПСС тт. Гордин, Рычков, Надречный и Давыдов.Создается также кружок политшколы первого года обучения, в котором изъявили жела
Т.т. Давыдов и Глембоцкий устанавливают

Большие груды развороченной бульдозером земли. Под ней—толстые бревна, доски, настил, щепа — вот картина, которую сейчас можно .видеть на территории дерев ооб дел очного комбината.Рядом рабочие разбирают помещение бывшего цеха строй- двора. Слышится шум бульдозера, автомобилей.Возле нового лесопильного цеха, который уже давным давно должен стать действующим, также .много земли. Строителям пришлось переделывать ранее сделанную работу по устройству дренажа, так как прошедший здесь бульдозер испортил некоторые трубы.Только 20 сентября закончена прокладка водопровода.В самом помещении цеха уныло бродят несколько рабочих.II когда, только начнут испытание пилорам? — вяло спрашивают они друг друга... — Вот уже больше недели, как этот срок откладывается со дня на день... Делать нам нечего. Болтаемся всю смену.Действительно, когда же будет 

ние заниматься 11 коммунистов, и четыре кружка текущей политики, в которых будет учиться 56. человек.Большое внимание в докладе было обращено на учебу комсо- мольцев, так как комсомольская политсеть еще не укомплектована полностью.Выступавшие в прениях отмечали ряд недостатков, которые имели место в организации политической учебы коммунистов, и высказали свои пожелания.Пропагандист тов. Гилев сказал:— В прошлом году я руководил политшколой. Слушатели были не с одного предприятия и пропускали занятия. Иногда на лекции приходили одни слушатели, а на собеседование — другие. Поэтому занятия проходили на низком уровне. В текущем году партийные организации не должны допускать такого положения.— В нашей партийной организации будет работать четыре кружка текущей политики, — сказал член КПСС тов. Добрин.— Преподавание будет строиться на газетном материале, увязываться с конкретными задачами производства. Поэтому партийные организации и райком КПСС должны оказывать помощь пропагандистам, проводить с ними семинары, вооружать фактами, примерами из жизни предприятий, района.Тов. Добрин высказал пожелание, чтобы руководители предприятий создавали все условия для учебы: в день занятий освобождали слушателей от ночных смен, командировок.В своем выступлении председатель постройкома стройуправления № 234 тов. Романов критиковал коммунистов тт. Сокова, Хасанова, Волгаева и Кулич- кину, которые не выполняют уставные обязанности и не работают над повышением своего идейно-политического уровня, а партийная организация не принимает по отношению к ним никаких мер.В прениях выступила также заведующая библиотекой Куйбышевского райкома КПСС то®. Ганебная.Собрание приняло конкретное решение по улучшению работы сети партийного просвещения.
новые срокисдан в эксплуатацию лесопильный цех?Этот вопрос тревожит весь коллектив треста. Участки остро нуждаются в пиломатериалах, часто из-за его нехватки срываются графики строительных работ.Основной тормоз — в несерьезном отношении к порученной работе со стороны электриков, которыми руководит главный энергетик треста тов. Глембоцкий.— Все полностью подготовлено,—декларировал главный механик треста тов. Давыдов.—Но комбинат не сделал лоток, не убрали мусор, не готова и бревнотаска. А когда и эти недоделки были ликвидированы, сроки пуска попрежнему оттягиваются.— Пустить цех мешают мелочи, — говорит , прораб тов. Сюпленков. — Не установлен трансформатор тока, защитный щит, несколько пусковых электрических кнопок к станкам.А без этого, как бы ни заверял тов. Глембоцкий о готовности цеха к пуску, ничего не получится.Для подачи и отвоза, лесоматериалов к пилорамам и от них

Из Латвии по путевкам комсомола к нам 
прибыло 97 человек. Подавляющее большин
ство из них искренне желает хорошо работать, 
приобрести строительные специальности.

Однако используются они у нас очень плохо. 
Молодежь занята на второстепенных работах.

Велики простои из-за недостатка материалов.
Производственное обучение не налажено.

Справедливые требования комсомольцев 
оставляются без внимания.

Ниже мы публикуем письма молодых строи
телей с завода ячеистого бетона.

Непроизводительная 
работаПартия и правительство призвали комсомольцев и молодежь на новостройки Урала и Сибири. Откликаясь на этот призыв, комсомольцы Латвии приехали в Свердловск, чтобы помочь быстрее построить завод ячеистых бетонов, который даст новый прогрессивный материал для строительства жилых домов и предприятий.Свердловские строители, радушно встретили комсомольцев и молодежь, предоставили нам хорошо оборудованное общежитие. Но о самом главном — об организации нашей работы руководители управления не позаботились. Большинство из нас распределено по бригадам, причем выполняем работу, не требующую никакой квалификации. Обучения строительным специальностям никакого нет.Существенным недостатком, по нашему мнению, является нехватка техники или нежелание использовать ее на земляных работах, а не менее половины прибывших занято именно на них. Часто перекидываем мы землю только потому, что больше делать нечего, так как бетона нет, а плотничать мы не можем из-за отсутствия леса.Разве для такой непроизводительной работы ехали мы сюда? Мы хотим выполнять полезное, нужное Родине дело.

Л. САВЕЛЬЕВ, Н. ПАР- 
ШИНКОВ, В. (ПОНОМА
РЕНКО, Н. ГЕНТВАН- 
НИС, прибывшие по 
комсомольским путевкам.

нужны траверзные вагонетки. Двадцать штук их было изготовлено ремонтно-механическим заводом, но все они оказались негодными. Дело в том, что ширина колеи 2^50 метра, а расстояние между колесами вагонеток 2,74 метра. Кстати, все размеры на чертежах, сданных на ремонтно-механический завод, сделаны рукой тов. Давыдова. Правда, завод получил недавно исправления в размерах, но когда- то будут готовы новые.Много и других недоделок. До сих пор не отрегулирован автомат для бревнотаски, не установлен еще башенный кран, для которого нет рельсов. Нужно форсировать работы по устройству траверзных путей к цехам, иначе завод не сможет работать в комплексе.На последнем оперативном совещании, посвященном этому вопросу, тт. Давыдов и Глембоц- кий, намечая новый срок, твердо заверили:— Пускаем цех 18 сентября!Прошло 18 сентября, за ним 19, 20, а цех еще бездействует.
Е. СУСЛОВ.

Лопата вместо экскаватора(Комплексная бригада, которой я руковожу, состоит из комсомольцев и молодежи, приехавших по путевкам комсомола. Ребята работать желают, но слишком много у нас недостатков, которые мешают этому. Главное — это недостаток материалов. В результате бетонщики и плотники переведены на земляные работы.йа строительстве 82 процента работ должно быть механизировано'. А нам даже простого транспортера не дают, и приходится работать с таким «хитроумным» приспособлением, как «комсомольский транспортер», — так называет наша молодежь козлы с положенными щитами. В котлованах приходится делать двойную и тройную перекидку земли. Но и тут такого простейшего «механизма», как обыкновенная лопа

Сколько можно ждать обещанного?Больше месяца назад мы приехали в Свердловск. Предоставили нам хорошее общежитие, и сначала мы были им очень довольны. Но прошли первые дни, и стали появляться различные неполадки.Погода сейчас стоит плохая, часто идут дожди. Приходим с работы, а посушить одежду негде. Наутро приходится ее одевать мокрую.1В красном уголке лежат несколько старых журналов «Строитель», а свежую газету или журнал не найдешь. Даже свою газету «Свердловский строитель» мы не видим. Плохо работает радиотрансляционная сеть, так что не всегда можно услышать
Гараж сдадим в срокПомещение автогаража для завода «Главстроммашина» должно быть сдано в эксплуатацию в октябре. Строит его участок собственного строительства стройуправления № 234.Сейчас здесь заканчиваются работы. Хорошо потрудилась бригада штукатуров под руководством тов. Белова. Она систематически выполняла нормы выработки на 136 процентов, давая хорошее качество. Теперь в по
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та, иногда нет. Так, 20 сентября бригада простояла из-за отсутствия штыковых лопат. И это. уже третий раз.Бетонщикам для трамбовки бетона, когда он есть, нужны вибраторы. А вместо них опять «приспособление» — обыкновенный резиновый сапог.Кстати, если речь зашла о сапогах, — бетонщикам полагается спецовка, резиновые сапоги, а их мы до сих пор не получали. А ведь работать приходится в сырых котлованах.На копке земли ребята зарабатывают меньше, чем ученики каменщиков. Большинство из них трудится добросовестно, а из-за плохой организации труда зарабатывают очень мало.
3. ЯНИНАЙТИС, 

бригадир.

последние известия. Вот уже месяц обещают телевизор, но пока его нет.У нас очень много спортсменов — борцов, боксеров, легкоатлетов. Но они не знают, где можно заниматься спортом. Физкультурный организатор зашел к нам один раз, и больше мы его не видели.Обещают нам очень много. Но, кажется, наши руководители действуют по принципу «обещанного три года ждут». А пока молодежь предоставлена самой себе. Вечером, после работы, заняться нечем.
Я. ШНЕЙДЕР, 

член культурно-бытевого 
совета.

мещении хозяйничают маляры.Хуже обстоит дело со строительством литейного цеха для этого же завода. Бывают случаи, что из-за отсутствия шлакоблоков и сборных железобетонных плит рабочие простаивают или переводятся на другие объекты. Это снижает их производительность.
И. СОПЛЕНКОВ, 

начальник участка.


